

## Kulturring Diepholz plant „Sommertheater“

Januar-Veranstaltungen verschoben / Eintrittskarten behalten Gültigkeit

**Diepholz** – Aufgrund des verlängerten Lockdowns müssen alle Januar-Termine des Kulturrings Diepholz verschoben werden. Dieser plant nun ein „Sommertheater“, indem die Saison bis in die wärmere Jahreszeit hinein verlängert wird, in der Hoffnung, dass dann wieder Veranstaltungen möglich sind.

Damit möchte der Kulturring laut eigener Mitteilung einen Beitrag dazu leisten, dass die Saison für die Bühnen und die Künstler nicht gänzlich verloren geht und den Besuchern auch in Zukunft ein reichhaltiges Kulturangebot erhalten bleibt.

Das Neujahrskonzert des Kulturrings wurde bereits auf Samstag, 22. Mai (Pfingstsonntag), verschoben.

Für das Schauspiel „The Who and the What“, das am 14. Januar hätte aufgeführt

werden sollen, ist eine Verschiebung nicht möglich. Die Tournee für dieses Stück konnte nicht verlängert werden, deshalb hat der Kulturring stattdessen die Komödie „Eine Stunde Ruhe“ für Dienstag, 15. Juni oder 22. Juni, gebucht. Es handele sich um eine hinreißende Komödie des französischen Erfolgsautors Florian Zeller mit Timothy Peach, heißt es in der Mitteilung.

Das Konzert in der St.-Nicolaikirche (John Rutter: Magnificat) wurde bereits im vergangenen Jahr abgesagt. Ein Ausweichtermin steht noch nicht fest.

Für das Jugendstück „Dschabber“ am 26. Januar und den Vortrag über das „Wilde Europa“ am 28. Januar konnten noch keine neuen Termine festgelegt werden.

Sobald dies der Fall ist, wer-

den sie bekannt gegeben.

Für das Schauspiel „Komplexe Väter“, das für den 20. November 2020 geplant war, steht dagegen ein neuer Termin fest: Sonntag, 9. Mai.

Die Karten behalten ihre Gültigkeit. Sie können aber auch bis zu der Veranstaltung an den Stellen, wo sie gekauft wurden, zurückgegeben werden. Der Preis wird erstattet.

Ebenfalls bereits verschoben wurde das Benefizkonzert zugunsten der Familie Dieter und Margret Möller-Stiftung von Reinhold Beckmann und Band, das für den 31. Januar geplant war. Der Auftritt ist nun für den 6. November vorgesehen, in der Hoffnung, dann wieder vor vollem Hause spielen zu dürfen. Auch hier behalten die Karten ihre Gültigkeit.

**Weitere Informationen**  
kulturring-diepholz.de



Die französische Komödie „Eine Stunde Ruhe“ hat der Kulturring Diepholz für den kommenden Juni gebucht.

FOTO: LOREDANA LA ROCCA